



## Gobierno llama a vacunarse ante alza de la influenza

Este sábado la subsecretaria de Salud Pública, Andrea Albagli, alertó sobre el aumento sostenido de la influenza en el país.

En entrevista con CHV Noticias, la autoridad de gobierno destacó que los virus respiratorios están circulando con mayor intensidad y anticipación.

Por lo mismo, Albagli destacó la importancia de vacunarse, recordando que “las personas mayores de 60 años son las que tienen mayor riesgo de enfermarse gravemente en caso de contagiarse de influenza, y es uno de los grupos que está con la cobertura más baja en comparación con el total de los grupos, con un 50%”.

La subsecretaria informó que hay más de mil puntos de vacunación en todo el país, los que se pueden conocer en [Mevacuno.cl](http://Mevacuno.cl).